



«Es indigno e intolerable que haya gente que tenga siempre las mismas reacciones antidemocráticas»

en el asunto de las aguas del Júcar. ¿Eso es para decir que el alcalde está ausente?. Yo creo sinceramente que no.

-¿Que piensa cuando dicen que el equipo de gobierno del Ayuntamiento está bajo sospecha, que benefician a sus amigos?.

-Me parece gravísimo que se diga eso, que lo diga la gente que tiene responsabilidades importantes en otros partidos, como ocurre con gente del PSOE, pero a esos que insultan e insinúan, nunca les he oído hacer manifestaciones contra Filesas, contra los Gal, contra la corrupción generalizada. Jamás he escuchado o visto una opinión en contra de todo esto, ni un posicionamiento defendiendo la honradez. Es indigno e intolerable que haya gente que tenga siempre las mismas reacciones antidemocráticas, y además intentan trasladar todo lo que ellos hicieron que no es ninguna presunción, es una realidad que nos dejaron un país con una larga relación de corrupciones, de desastres de todo tipo que este gobierno trata en poco tiempo de solucionar dando aire limpio a la so-

«Estoy siempre donde debo estar, aunque la oposición aproveche cualquier cosa para decir lo contrario»

ciudad española.

-Pero no solo lo dice la oposición, también otros colectivos.

-Mire usted, los hechos demuestran que en poco tiempo de gobierno popular en ayuntamientos, diputaciones y el gobierno de la nación, el clima que se respira es otro. La confianza ha vuelto a renacer en la sociedad y eso se ha traducido en expectativas de

empleo, mejora de la situación económica y sobre todo en una confianza de los ciudadanos en sus gobernantes. Nada de eso se puede decir del Partido Socialista que ha sido el ejemplo de todo lo contrario.

-Repito, y que dice de quienes sin ser del PSOE, hablan de sospechas.

-Precisamente en estos días se está viendo una demanda que yo presenté en defensa de lo que yo considero que se ha vulnerado, como es el buen nombre de las personas, en este caso mío. Yo he demostrado a lo largo del tiempo que soy capaz, porque es mi obligación y mi talante, de aceptar todo tipo de críticas por muy duras que sean. Así ha sido y así debe ser en un estado democrático, lo que no quiere decir es que se puedan soportar los insultos, acusaciones sin fundamento y este tipo de estrategias de degradación de la imagen de una persona con la única finalidad de degradar la institución y tratar de volver a ganar las elecciones donde no lo han podido conseguir. De todas maneras, los ciudadanos